

## Pressemitteilung Erlöserkirche Henstedt Das Friedenslicht kommt trotzdem!

15.12.2020 07:28



—

Im Jahr 1986 entstand im oberösterreichischen Landesstudio des Österreichischen Rundfunks (ORF) die Idee ein Licht aus Betlehem als Botschafter des Friedens durch die Länder reisen zu lassen und so die Geburt Jesu zu verkünden. Seither wird das Friedenslicht jedes Jahr von einem Kind in der Geburtsgrotte Jesu in Bethlehem entzündet und kommt am 3. Adventswochenende in Wien an.

Die Friedenslichtaktion 2020 steht unter dem Motto: Frieden überwindet Grenzen. (Einzelheiten siehe <https://www.friedenslicht.de/friedenslicht/jahresthema>). Grenzen überwinden und Frieden finden, das gilt in diesem Jahr sicher nicht nur für die Regionen in unserer Welt, wo Krieg, Gewalt und Zerstörung den Frieden verhindern. In den vergangenen Monaten sind sehr viele Menschen auch in unserem Land an ihre persönlichen Grenzen gestoßen.

